



Sheinbaum: AN defiende corrupción

Con ironía, se refirió la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo a la manifestación que organizó el Partido Acción Nacional afuera de las instalaciones del Infonavit, encabezada por su dirigente nacional, Jorge Romero, para protestar por las reformas a la ley de este organismo.

La “manifestación para que siga la corrupción. Eso fue lo que manifestó el PAN ahí en el Infonavit. O sea, hicieron una protesta en el Infonavit para defender la corrupción. Porque dicen que los trabajadores... Está bien que se sigan manifestando. O sea, del cártel inmobiliario a la defensa de la corrupción en el Infonavit”, señaló.

De la Redacción